

おくじま通信

Vol.13

2016年
11月

《理念》最善をつくす信頼ある病院・献身と寛容の心で行う医療と介護



当院の現状と今後について。

3年掛かった“耐震化補強工事+リニューアル工事”が終わったと思ったら、リニューアルしていない、1号館3Fの改修工事が始まりました。これから、順次3F残り部分、2F、4F、5Fと工事を行ってまいります。(工事時期・期間等については、決定次第お知らせ致します。)この改修工事を行う理由としては、2号館(耐震工事済)、3号館(新築棟)と比べ老化が甚だしく、病室、廊下等が暗く患者様の療養環境を改善しなければならないからです。まず、3F-8~13号の個室、15号~17号の多床室は地域包括ケア病床として活用する為に、工事を急ぎました。つまり、当院の医療の方向性と、改修工事は密接に関連しているのです。

厚労省は、団塊の世代が75歳以上になる2025年までに、「**地域包括ケアシステム**」を全国に構築しようとしています。その一環として、当院も3Fに『**地域包括病床**』を4F病棟は『**在宅復帰機能強化加算**』を導入する事に致しました。患者様には、再びご迷惑をお掛けする事になりますが、皆さんとともに医療の質を確保し、患者様第一の病院を目指していきます。

今年度~来年度に掛けて少々騒音が発生します。又、病床運営も複雑になってまいります、スタッフが一枚岩になって病院を盛り立てて頂きたいと考えております。

平成28年10月吉日
院長 奥島 伸治郎





平成28年8月～10月の間に**院内旅行で鳥取**へ行ってきました。

日頃、交流があまりない部署もこの日はお子さんもたくさん参加されて、とても楽しい旅行となりました。

大山の雄大な自然の中で乗馬を楽しんだり、鳥取砂丘で砂まみれになりながら、みんなで楽しく過ごしました。鳥取砂丘はポケモンGOの聖地とのことで、職員や職員のお子さんのポケモントレーナーも大喜びでした。僕もおかげさまで国内のポケモンをすべてゲットできました。次回も是非参加したいとおもいます。

診療情報管理士：喜安



毎年恒例、くるみんBBQ大会開催！！

みなさん、こんにちは。くるみんサークルです。今年も8月10日に恒例のBBQ大会が行われました。当初は、7月9日の予定だったのですが、台風接近にて延期の運びとなりました。

8月の1番暑い時の開催であったため、子供たちが熱中症を起こさないか心配していました。院長からの指摘もあり、今年はジュースやお茶など(ビールも)の水分を多めに準備していたのですが、特に気分が悪くなる子供もなく、無事に終了しました。

今年もプール遊びをしながら焼き肉を実施しました。子供も大人も関係なく、プール遊びを楽しみました。熱中症など関係なく、子供達は遊びに熱中して(ダジャレですみません。)、終了時には「帰りたくない！」と泣き出す子供がいたとかいないとかという様な盛況でした。

写真を見てもらって分かると思うのですが、子供達の楽しい感じが伝わってくるのではないのでしょうか。それと共に、暑さでバテている大人達の表情も。参加していただける大人からは「毎年、暑くてしんどい。でも夏になると子供が『いつあるの?』と聞いてくるから、今年も参加します。」といわれることがあります。実は、準備する我々も同じ意見です。子供達の笑顔がある限りBBQ大会を続けたいと思います。

この記事を見て、来年は参加してみたいと思われた方がおられたら幸いです。子供さんがおられれば、お孫さんでもかまいません。ぜひ、一緒にこどもと遊びましょう。



秋の遠足 ～城山公園にて～

今年の秋の遠足は、城山公園に行きました。遠足の前日から、「でんしゃにのるの～！」と遠足を待ちわびていた子どもたち。当日の朝は、「おてんきだからでんしゃのれるね」「せんせい～！〇〇くんおべんとうもってきたよ～いいでしょ～」と、ハイテンションで登所してきた子どもたちです。

お天気にも恵まれて、秋とは思えないほどの暑さでしたが、元気一杯足どり軽く、まず駅までの道のりを歩いていました。

ひめぎんホール前から乗車して、西堀端で下車。その電車内での約15分間は、ワクワクした表情で外を眺める子や、車内で出会った外国の方に笑顔で応えている子、電車の心地よい揺れにウトウトと眠ってしまった子と、様々でした。

下車してさらに公園までの道のりは、「どんぐりある～？」「むしさんおるかな～？」と、楽しく会話しながら歩いている子もいたり、「どんぐりころころどんぐりこ～♪」と、歌をうたいながら歩いている子もいたり、ご機嫌な様子の子どもたちでした。

公園に着くと、保育士の「あそんでいいですよ～」の声で一斉に走り出す子どもたち。ボール遊びや、しゃぼん玉、かけっこ、おにごっこ、思う存分身体を動かして遊んでいました。

そして自由遊びの後は、待ちに待ったお弁当の時間です。お弁当箱を開けた瞬間、ペア～ッと表情がさらに明るくなって、「おいし～おいし～」とみんな嬉しそうにモリモリ食べていました。いつもと違う環境の中でソワソワしている子もいましたが、気持ちの良い外の空気の中でお友達と食べるお弁当の時間は、子どもたちにとって楽しい思い出の1つになったと思います。

こうして、あっという間に帰りの電車の時間になってしまいましたが、みんな満足そうな様子で帰りの道のりも歩いていました。

また次回の遠足も、楽しい時間が過ごせるように企画、思案していきたいと思います。

くるみんサークルにて託児所の名前を職員より募集しました。

投票の結果、【陽 haru】に決定しました。ご協力ありがとうございました。



私たち **マラソン部** は、4月の「5時間リレーマラソン」から始まり今回10月の「お城下リレーマラソン」に参加しました。42.195キロを10人2チームでエントリーし、結果は2チーム共4時間内にゴールすることが出来ました。新しいユニホームで気持ち十分でした！

来年もマラソン部は活発に活動しますので、走ったことない方も一緒に参加し達成感を味わいましょう。

医事課：大西

診療科目	内科	消化器科	呼吸器科	循環器科
	外科	整形外科	脳神経外科	泌尿器科
	婦人科	リハビリテーション科		

外来診療担当医のご案内

平成28年11月1日現在

診療科目		月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
内科* (消化器・呼吸器・循環器)	午前	奥島 佐藤*	宮内 佐藤*	奥島	宮内	山之内*	岡崎 重松 坂尾 } ※1
	午後	宮内 山之内*(不定期)	奥島		吉田	宮内 山之内*	
循環器内科	午前			大蔵			西村
糖尿病専門	午前					羽立	
	午後						
整形外科	午前	白木	竹葉	白木 ^{第1・3の水} 高橋 ^{第2・4の水}	忽那	白木	白木
	午後	鈴木	手術日(午後休診)		手術日(午後休診)	鈴木	
脳神経外科	午前	中川	渡邊 高野 } ※2	中川		中川	畠山 楠 荒井 } ※3
	午後				中川		
泌尿器科	午前	關	關	關	關	關	關
	午後						
婦人科 <small>婦人科の診療時間については、 婦人科診療時間のご案内 をご覧ください。</small>	午前	富岡 千葉 横田	富岡 千葉 今井	富岡 千葉	富岡 今井 横田	富岡 千葉 今井 (当日受付のみ)	富岡 千葉 横山 本田 (当日受付のみ) } ※4
	午後	富岡 千葉 横田	今井 (当日受付のみ)		今井 横田 (当日受付のみ)	千葉 (予約のみ)	
睡眠時呼吸障害外来	午前				淡野		
	午後						

◇内科・外科 - ※1 土曜日は、愛媛大学 岡崎・重松・坂尾による当番制で1名の医師が診療します。

◇整形外科 - 午後の診療は、緊急手術のため休診する場合があります。

◇脳神経外科 - ※2 火曜日午前は、愛媛大学 渡邊・高野による当番制で1名の医師が診療します。

※3 土曜日は、済生会松山病院 畠山・楠・荒井による当番制で1名の医師が診療します。

◇婦人科 - ※4 土曜日は、富岡・千葉、松山赤十字病院 横山・本田による当番制で1名の医師が診療します。
尚、当日受付のみの日でも、診療時に予約が入っている場合があります。

◇各科専門医によるセカンドオピニオンを承ります。料金は1時間以内10,000円(+消費税)となります。

| 受付時間 |

平日:午前8時30分～11時30分/午後1時～4時30分
水曜日・土曜日:午前8時30分～11時30分

| 診療時間 |

平日:午前9時～12時/午後1時30分～5時
水曜日・土曜日:午前9時～12時

| 休診日 |

日曜日・祝祭日

| 駐車場 |

無料

婦人科に10月より富岡尚徳医師が加わりました。

～ご挨拶～



八幡浜市立総合病院、愛媛県立中央病院等を経てようやく道後地区で勤務できる事になりました。

皆様の不安や不調を取り除き、より良い健康を取り戻せるように、お手伝いして参りますのでどうぞよろしくお願い致します。

富岡尚徳